



GOES TO NATIONAL CHAMPIONSHIP: Sebanyak 32 pelajar terbaik dari Energen Champion SAC Indonesia 2022 - Yogyakarta Qualifiers yang berhak tampil pada National Championship di Jakarta, Desember mendatang.

Terpilih, 32 Pelajar dari Yogyakarta Qualifiers

Akan Bersaing ke National Championship Energen Champion SAC Indonesia 2022

KOMPETISI atletik pelajar terbesar Tanah Air kualifikasi wilayah Daerah Istimewa Yogyakarta atau Energen Champion Student Athletics Championships (SAC) Indonesia 2022 - Yogyakarta Qualifiers mencapai puncaknya, Minggu (23/10). Semangat peserta menjadi yang terbaik pada kompetisi yang menyenangkan, kekompakan tim, hingga rekor baru telah tercipta di Stadion Mandala Krida, 21-23 Oktober lalu. Tak hanya itu, terpilih juga para pelajar yang berhak mengantongi tiket untuk berangkat ke National Championship di Jakarta, Desember mendatang.

Upacara penutupan sekaligus pengalungan medali bagi para juara dihadiri oleh Ketua Pengurus Besar Persatuan Atletik Seluruh Indonesia (PASI), Luhut Binsar Pandjaitan, Sekjen PASI Tigor M. Tanjung, Wakil Ketua Bidang Hubungan Luar Negeri Septian Hario Seto, Azrul Ananda (CEO & Founder DBL Indonesia), Irjen Pol. Suwondo Nainggolan (Kapolda DIY), Kaesang Pangarep dan Erina Gudono, Kepala Balai Pemuda dan Olahraga Yogyakarta Priyo Santoso, Ketua KONI Yogyakarta Prof. Djoko Pekik Irianto, dan Ketua

Dari hasil kualifikasi putra putri terbaik masing-masing wilayah, akan bersaing dengan para pemenang di tingkat nasional. Pelajar yang nantinya keluar sebagai pemenang nasional akan kami berangkatkan ke Australia untuk mengikuti training camp di fasilitas sports science ternama."

LUHUT BINSAR PANDJAITAN,
Ketua Umum PB PASI

PASI Yogyakarta Bambang Dewanjaya. Ketua Umum PB PASI Luhut Binsar Pandjaitan mengapresiasi gelaran Energen Champion SAC Indonesia 2022 yang sudah berlangsung di tiga wilayah kualifikasi. Mulai dari Bali-Nusa Tenggara, Papua, dan Yogyakarta. Luhut juga mengharapkan para jawara National Championship yang terdiri dari berbagai wilayah di Indonesia itu, dapat mengharumkan nama Indonesia ke depannya. Khususnya untuk cabang olahraga atletik. "Dari hasil kualifikasi putra putri terbaik masing-masing wilayah, akan bersaing dengan para pemenang di tingkat nasional. Pelajar yang nantinya keluar sebagai pemenang

nasional akan kami berangkatkan ke Australia untuk mengikuti *training camp* di fasilitas *sports science* ternama," ujar Luhut. "Harapannya, mereka dapat mengharumkan nama Indonesia di kancah global," sambungnya.

Sampai hari ini, Energen Champion SAC Indonesia telah berjalan di tiga wilayah kualifikasi. Mulai dari Bali-Nusa Tenggara (Mataram), Papua (Mimika), dan Yogyakarta (Yogyakarta). Kegiatan ini setidaknya menjangkit sekitar 22.000 peserta dan menggaet lebih 20.000 pengunjung. Tak heran jika Energen Champion SAC Indonesia ini disebut sebagai pencarian bakat atletik pelajar paling akbar di Indonesia.

Penyelenggaraan Energen Champion SAC Indonesia 2022 Yogyakarta Qualifiers diikuti sebanyak 3.123 peserta dari 247 sekolah se-provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY). Mulai tingkat SD, SMP, hingga SMA. Rangkaian lomba berlangsung di Stadion Mandala Krida pada 21-23 Oktober.

Energen Champion SAC Indonesia merupakan kompetisi paling akbar di Tanah Air. Acara ini diadakan oleh Energen Champion, bekerja sama dengan Pengurus Besar Persatuan Atletik Seluruh Indonesia (PB PASI) dan DBL Indonesia. Energen Champion adalah minuman cokelat berenergi yang mengandung susu dan telur dari Mayora. (*/din/rg)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005